
 Zukunft… Techniker*in 

 

Name: 
Techniker*in seit: 
Firma: 

Tätigkeiten: 

Warum ich die Fachschule empfehlen würde: 
Durch die Technikerschule wurde das allgemeine Wissen im Bereich Elektro-
technik vertieft und erweitert. Die Schule sorgt so für eine fundierte und breit 
aufgestellte Wissensbasis, um in den nachfolgenden Berufen bereits nach 
kurzer Zeit aktiv und produktiv mitarbeiten zu können.  
 

Marcus Rull 
 2018 
 ELV Elektronik AG in Leer 

 
Technischer Kundensupport 
für das Homematic IP-
Smarthome System 
  



 Zukunft… Techniker*in 

 

Name: 
Techniker*in seit: 
Firma: 

Tätigkeiten: 

Warum ich die Fachschule empfehlen würde: 
Ich habe die Technikerschule in Teilzeit absolviert und würde sie auch jedem 
empfehlen, der sein fachliches Wissen vertiefen und erweitern möchte. 
Durch diese Fachschule, konnte ich das neu erlernte Wissen bei der Arbeit nut-
zen und direkt anwenden. Wenn ich noch einmal die Wahl hätte, würde ich die 
Technikerschule immer wieder in Teilzeitform wählen. Die vier Jahre waren 
trotz großer Anstrengung im Rückblick eine schöne Zeit. 
 

Nikole Campen 
2020 
Nord Electronic Drivesystems 

Reparatur/ Service von 
Frequenzumrichter 



 Zukunft… Techniker*in 

 

Name: 
Techniker*in seit: 
Firma: 

Tätigkeiten: 

Warum ich die Fachschule empfehlen würde: 
Mit dem Abschluss als staatlich geprüfter Techniker habe ich die ideale Voraus-
setzung für eine Karriere als technischer Bundesbeamter. Ich habe diesen Weg 
gewählt und bin heute technischer Regierungshauptsekretär bei der Bundes-
wehr. 

Dennis Garrelts 
 2020 
 Bundeswehr 

IT System-Administrator 
 



 Zukunft… Techniker*in 

 

Name: 
Techniker*in seit: 
Firma: 

Tätigkeiten: 

Warum ich die Fachschule empfehlen würde: 
Durch die Technikerschule konnte ich mein Wissen im Fachbereich  
erweitern und vertiefen. Die Teilzeitform von 4 Jahren, in der Schule und Job 
gemeistert werden müssen, bedarf großes Durchhaltevermögen.  
Das hat mich und meine Persönlichkeit geprägt.  
Ich würde jedem diese Weiterbildung empfehlen! 
 

Andre Hackhe 
 2020 
 ENERCON Service 
Deutschland GmbH 
 Gruppenleiter einer Gruppe 
für die Instandhaltung und In-
betriebnahme von Komponen-
ten einer Windenergieanlage. 
 



 Zukunft… Techniker*in 

 

Name: 
Techniker*in seit: 
Firma: 

Tätigkeiten: 

Warum ich die Fachschule empfehlen würde: 
Die Weiterbildung ermöglichte mir den Einstieg als SPS-Programmierer und gab 
mir die nötige Qualifikation zum Abteilungsleiter. 

Frank Hartkemeyer 
2014 
Worthmann Maschinenbau 

Abteilungsleiter SPS-Program-
mierung und Inbetriebnahme/ 
Organisation und Mitarbeiter-
führung 



 Zukunft… Techniker*in 

 

Name: 
Techniker*in seit: 
Firma: 

Tätigkeiten: 

Warum ich die Fachschule empfehlen würde: 
Weil es mir die Möglichkeit gegeben hat, ein breites Spektrum an Fachwissen 
zu erlangen, um in meinem späteren Beruf gut aufgestellt zu sein. 

Henning Heikens 
2014 
ABH INGENIEUR-TECHNIK GmbH  

Management, Entwicklung und 
Leitung von innovativen, zu-
kunftsorientierten Schiffspro-
jekten  



 Zukunft… Techniker*in 

 

Name: 
Techniker*in seit: 
Firma: 

Tätigkeiten: 

Warum ich die Fachschule empfehlen würde: 
Die Fachschule hat mein Wissen im Fachbereich vertieft und neue berufliche 
Wege ermöglicht. Ich konnte ohne Abitur ein Studium beginnen. Die Weiterbil-
dung sichert die berufliche Zukunft und eröffnet Chancen. 

Timo Pauly 
2013 
AW Management 
GmbH & Co. KG 
Head of Operation & 
Control / Prokurist 



 Zukunft… Techniker*in 

 

Name: 
Techniker*in seit: 
Firma: 

Tätigkeiten: 

Warum ich die Fachschule empfehlen würde: 
Durch die Technikerausbildung habe ich neuestes technisches Wissen erlangt 
und damit meinen Wert auf dem Arbeitsmarkt wesentlich gesteigert. 

Jann Poppinga 
2008 
Autotec Automation GmbH 

Betriebsleiter und Teil der  
Geschäftsführung 



 Zukunft… Techniker*in 

 

Name: 
Techniker*in seit: 
Firma: 

Tätigkeiten: 

Warum ich die Fachschule empfehlen würde: 
Meinen beruflichen Einstieg fand ich in einem Ingenieurbüro für technische Gebäude-
ausrüstung (TGA). Dort war ich zuständig für die Fachplanung elektrotechnischer Anla-
gen und die Bauüberwachung. Nach einem Firmenwechsel bin ich Projektleiter TGA 
und zuständig für Um- und Neubau von Märkten. Zu meinen Aufgaben zählen die Ko-
ordination von Terminen, die Überwachung der Kosten und die fachliche Prüfung der 
Planung von ausführenden Ingenieurbüros. 
Der Entscheidung die Weiterbildung zum Techniker 
zu machen war auf jeden Fall richtig, 
auch in finanzieller Hinsicht. 
 

Timo Schmidt 
 2011 
Johann Bünting Beteiligungs AG 
 
Projektleiter technische Ge-
bäudeausrüstung im Bau und 
Gebäudemanagement 
 



 Zukunft… Techniker*in 

 

Name: 
Techniker*in seit: 
Firma: 

Tätigkeiten: 

Warum ich die Fachschule empfehlen würde: 
Die Technikerschule hat mein lösungsorientiertes Denken und Handeln nach-
haltig gestärkt, weshalb ich sie uneingeschränkt empfehle. In diesem Bildungs-
umfeld wurde ich darin geschult, komplexe Herausforderungen systematisch 
anzugehen und praxisnahe Lösungen zu entwickeln – eine Fähigkeit, die meine 
berufliche Entwicklung maßgeblich vorangetrieben hat. 
 

Henning Schoon 
 2020 
 Volkswagen Emden 
 
Instandhaltung 

 



 Zukunft… Techniker*in 

 

Name: 
Techniker*in seit: 
Firma: 

Tätigkeiten: 

Warum ich die Fachschule empfehlen würde: 
Die Technikerschule ermöglichte mir neue berufliche Wege zu gehen, sowie 
meine Kompetenzen praxisorientiert auszubauen. Die erlernten Fähigkeiten 
zielorientiert in die Ausbildung neuer Elektroniker*innen einzusetzen macht mir 
großen Spaß. 

Thilo Steinbach 
2021 
Avacon Netz GmbH  

Technischer Ausbilder 



 Zukunft… Techniker*in 

 

Name: 
Techniker*in seit: 
Firma: 

Tätigkeiten: 

Warum ich die Fachschule empfehlen würde: 
Durch die Technikerschule in Teilzeitform habe ich meine Fachhochschulreife erworben und 
konnte einen Bachelor-Studiengang Informatik an der Hochschule in Emden und einen Master-
Studiengang Wirtschaftsinformatik an der Ostfalia Hochschule in Wolfenbüttel erfolgreich ab-
solvieren. Da mir die Technikerschule in Teilzeitform so gut gefiel, habe ich auch alle weiteren 
Ausbildungen stets berufsbegleitend durchgeführt. Ich erinnere mich gerne an die Zeit an der 
BBS II in Emden zurück. 
 

Carsten Tebben 
 2014 
Volkswagen AG 
 
IT-Systemanalytiker in der VW 
Konzern-IT am Standort  
Wolfsburg 
 



 Zukunft… Techniker*in 

 

Name: 
Techniker*in seit: 
Firma: 

Tätigkeiten: 

Warum ich die Fachschule empfehlen würde: 
Mit Abschluss der Technikerschule, erlangt man die Fähigkeit viel Wissen inner-
halb kurzer Zeit zu erlangen. Darüber hinaus steigert die (berufsbegleitende) 
Fachschule die Eigenorganisation in höchstem Maße. Trotz der eingeschränkten 
Freizeit und hohen Belastung, würde ich es immer wieder machen und kann es 
auch nur empfehlen! 
 

Alexander Zietlow 
 2020 
 Volkswagen AG, Emden 
 
Roboterprogrammierer,  
Karosserieabdichtung,  
Lackiererei 
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